



Mi Universidad

Control de lectura.

Mariana Sarahi Espinosa Pérez.

Cuarto parcial.

Interculturalidad y salud 2.

Dr. Sergio Jiménez Ruiz.

Licenciatura medicina humana.

Segundo semestre.

Comitán de Domínguez, Chiapas a 28 de junio de 2024.

Panaceas, medicinas alternativas

y similares: el auge y triunfo de la pseudociencia médica.

Mucha gente utiliza las diferentes actividades y remedios milagrosos en cualquier cosa, las panaceas son de origen japonés. El término panaceas significa hongos michoacana que es mayormente utilizado para diabetes, asma y cáncer, pero este no está estudiado ni aprobado por un hecho científico; las panaceas es como un hepatoprotector (sustancias que contiene un fármaco que ayuda a proteger el hígado), estas contra diabetes, reducción de colesterol "malo", previene el cáncer, entre otras cosas. Los polisacáridos péptidos pueden ser carbohidratos de los cuales pueden producirse de manera natural. Existen diversas medicinas alternativas entre otras de estas sería la jalea real, esta sirve como bebida energética y estimulante, la cual tiene una resistencia y sirve como para afecciones gastrointestinales, es de suma importancia saber para que funciona cada "remedio" o tratamiento para evitar los diferentes riesgos que existen y utilizarlos

Vodú

Es una religión humanista, en el cual se centra en las diferentes religiones, y tradiciones culturales que como región se tienen. Esta fue una religión creada por los esclavos africanos que era dicha desde antes por los haitis y la Rep. Dominicana. Se debe obtener su resistencia de las creencias por las diferentes circunstancias de su divinidad. Es una práctica o religión siempre acepta a diferente y nuevas divinidades o creencias ya que el hombre es que da como paso a nuevas naturalizas, a nuevas creencias de Dioses, a un nuevo entorno. El vodú es como una historia mal contada ya que se dicen muchas como estas, magia negra, orgas sexuales, entre otras, y al contrario es una religión que acepta a todas las creencias y culturas que cada persona o región tiene. La cultura haitiana ha estado involucrada a fondo en cada religión. Esta causa ha sido como una estructura que ha sostenido

Dr. Sergio
Jimenez Ruiz.

12 / 06 / 24

Reflexología - Reflexoterapia podal

Es una práctica la cual trata ciertos dolores que son detectados previamente. Y también los puntos de una enfermedad con alguna emoción en donde el que realiza esta práctica es ir escuchando su historia clínica y realizarla al mismo tiempo que esta realiza al masaje, este masaje va explorando al pie en donde este va diagnosticando al paciente. En algunos casos los familiares suelen encontrar un beneficio para esto. En general la reflexología es de origen chino el cual se registro en el año 2330 a. C. en Egipto. El doctor W. Fitzgerald la cual observo que el presionar diferentes áreas de pies y manos daba efectos anestésicos en diversas áreas del cuerpo, tiempo despues Igham dibujo las zonas reflejas del pie con cada parte anatomica del mismo. Se dice que el flujo sanguíneo al ser presion esta mejora al igual que otros mecanismos. La reflexología tiene influencia en varios sistemas y órganos del cuerpo.

APA:

1. Murillo-Godínez, Guillermo. (2019). Panaceas, medicinas alternativas y similares: el auge y triunfo de la pseudociencia médica. *Medicina interna de México*, 35 (1), 113-143.
https://www.scielo.org.mx/scielo.php?script=sci_arttext&pid=S0186-48662019000100113
2. Brygge T, Heining JH, Collins P, Ronborg S, Gehrchen OM, Hilden D, Heegardk S, Poulsen LK. Reflexology and bronchial asthma.
<https://core.ac.uk/download/pdf/82242950.pdf>
3. Zúñiga Carrasco, Iván Renato. (2015). Vudú: una visión integral de la espiritualidad haitiana. *Memorias: Revista Digital de Historia y Arqueología desde el Caribe*, (26), 152-176.
http://www.scielo.org.co/scielo.php?script=sci_arttext&pid=S1794-88862015000200005